

2011-2012 中部部長だより No.3 (2011年9月1日)

中部部長主題：先ず一步 — 楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう—

中部部長 長谷川 和宏(名古屋東海クラブ)

1. はじめに

先ずもって、中部部会を、中部ワイズの皆さんが、理解し、支えてくださり、大盛況の内に無事開催できました。心から感謝申し上げます。このパワーをなんとしても秋のさまざまなクラブ行事・活動に合流させ、中部EMCにつなげたいものです。

9月1日、今年の防災記念日をどう迎えられましたか。また9.11をどう迎えられますか。東日本大震災と東電の福島原発災害からの行政による復興が遅々としている中、一人ひとりにとっても今年の9.11はとりわけ重いのではないのでしょうか。各地のワイズメンズクラブとYMCAは協力して東日本大震災被災地へスタッフやユースボランティアを派遣し、現地で支援活動を展開しています。心から声援を送りたいと思います。

一方中部でも、地域奉仕事業の一環として、準備が始まった「ふるさと交流会 In Nisshin (仮称)」 {愛知牧場バーベキュー大会} は、ワイズメンズクラブとYMCA、地域の諸団体とが協力して企画実行するという画期的なイベントです。

また、Yサ事業では、23日(金・祝)開催予定で、ワイワイワイフェスタの準備に入っています。それぞれ、「楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう」を実感できる場として「先ず一步」を呼びかけたいと思います。

そんな中、先月には、四日市クラブ、津クラブ、名古屋プラザクラブで相次いで新しいワイズの仲間を迎える事が出来ました。金沢犀川クラブでも動きがあるようです。心から活躍を祈り、入会を祝いたいと思います。

7月以来、中部の各クラブを訪ねさせていただいて、改めて感じたことは、女性の会員やメネットの力が今後のポイントの一つだということ、そしてお互いクラブをよく知り合い、クラブの特徴を伸ばしあうことの大切さです。

9月強調は「メネット例会を企画し、国内プロジェクトへの理解を深めましょう」。クラブ例会など、いろんな場でメネット理解を深め、メネットを支援しましょう。

2. 8月の記録から

1) 部長公式訪問 (7月下旬—8月)

7月21日 金沢クラブ第1例会

8月12日 金沢犀川クラブ第1例会

2) その他の事業・活動(7月下旬―8月)

7月22日～24日 YMC A日和田ワーク、根の上ワーク

7月27日 名古屋地区クラブ連絡会

7月30日 中部EMCシンポジウム準備会

7月30日31日 メネット事業主査研修会(西日本区主催)

8月4日～12日 YMC A名古屋市市内中学校バスケットボール大会

8月5日(木)～7日(日) ワイズメンズクラブアジア地域大会・同アジアユースコンボ
～8月16日 ICCPJ台湾から2名のキャンプカウンセラー受け入れ

8月11日 東日本大震災支援街頭募金

8月23日～26日 日韓ユースセミナーイン名古屋

8月28日 第15回中部部会

11-12年度第1回中部評議会

11-12年度中部メネットアワー

3. 9月の予定

- 1) 東日本大震災支援街頭募金 名古屋市内
2011年9月11日(木)
- 2) 中部部長クラブ公式訪問(名古屋、津、名古屋グランパスの各クラブ)
2011年9月 日、9月 日、9月 日、
- 3) 名古屋YYYフェスタ 名古屋YMCA会館
2011年9月23日(金祝)予定
- 4) 名古屋地区クラブ連絡会
2011年9月28日(水)
- 5) EMCフォーラム準備会
2011年9月10日(土)
- 6) 「ふるさと交流会 In Ni s s i n (仮称)」
{愛知牧場バーベキュー大会} 準備会 2011年9月7日(水)
- 7) チャリティーラン準備会
- 8) 西日本各部部会
京都部 2011年9月11日(日)
中西部 2011年9月17日(土)
阪和部 2011年9月23日(金祝)

4. 中部ホームページへの寄稿お願い

現在、中部各クラブに中部ホームページへの投稿、クラブ企画の行事予定掲載等をお願いしています。ご協力をお願いします。

9月の予定には以上の他、第1例会、第2例会などクラブ行事があります。